

クラウドファンディング「スタジオ・座・ウィークエンド救済プロジェクト」
ご支援の御礼とご報告

12月22日から2月12日までに105名様1,091,000円のご支援を頂きました。

<https://camp-fire.jp/projects/view/357208>

「スタジオ・座・ウィークエンド救済プロジェクト」2021年2月12日終了



この度は劇団シアター・ウィークエンドの拠点劇場である「スタジオ・座・ウィークエンド」存続の危機を救う為のクラウドファンディングに多くの皆様の温かいご支援を頂きまして有難うございました。劇団員一同感激して、感謝致しております。

目標金額達成とはなりませんでしたが、お陰様で、今すぐスタジオを手放すという決断をなくともよくなりました。劇団も劇場も新型コロナウイルスによって壊滅的な打撃を受けましたが、皆様のお陰で助かりました。本当に本当に有難うございました。

今回程「世間の情」を強く感じた事は有りませんでした。「皆さんの情」は決して忘れません。クラウドファンディングを始めなかったら、これ程「情」というものを実感しなかったと思います。

私達は演劇に携わっていますから日頃から「人情」「心」「魂」「情感」「情熱」など役を演じる時に常に底流にあるものでした。今回の皆様のリアルなそして重い「情」を頂いて、これからの芝居で、皆さんにもっともっと大きくて、重い感動をお返ししなくては！と切に思います。

有難うございました。

2021.2.17 劇団シアター・ウィークエンド代表 松本喜臣